

5980  
8

Krackenbroch.

Frankfort

7ms.



19 janvier 1934.

Monsieur,

Le Musée de voitures vient d'être ouvert dans les dépendances des Musées du Cinquantenaire, à Bruxelles.

Si vous avez un carosse à offrir, vous pouvez vous adresser à M. le Dr Bommer, conservateur-délégué des Musées d'Art et d'Histoire, Parc du Cinquantenaire, Bruxelles.

Veillez agréer, Monsieur, l'expression de mes sentiments distingués.

Le Conservateur en Chef,

Monsieur Hackenbrach,  
Hermann Goering-Uffer 34  
Frankfort

-----